

+ Emprendedora

Empresa-Empleo se amplía a 10 millones

Hasta el 15 de diciembre la Junta da esta ayuda a todas las empresas que contraten a un desempleado. La medida busca que se pierda el miedo a contratar y generar confianza



El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado la ampliación del presupuesto del Programa Empresa-Empleo/ FOTO: JCCM

TEXTO: REDACCIÓN

El éxito del Programa Empresa-Empleo ha provocado que el Gobierno de Castilla-La Mancha decida aumentar la partida presupuestaria de esta iniciativa hasta los 10 millones de euros, lo que supone duplicar el montante económico inicial. La apuesta por la generación de oportunidades para la inserción laboral de personas desempleadas ha tenido una buena respuesta por parte de los empresarios de Castilla-La Mancha que han soli-

citando esta línea de ayudas desde el pasado 1 de octubre, fecha en la que se abrió la convocatoria del 'Programa Empresa-Empleo'.

A través de este programa, se concede una ayuda de 3.000 euros a las empresas que se comprometan a realizar contratos a desempleados con una duración mínima de cuatro meses. El éxito y la aceptación del programa por parte del empresariado de Castilla La Mancha, ha hecho necesaria una revisión del mismo, ya que el número de contratos bajo esta modalidad crece a diario. Por ello, el Gobierno de Castilla-La

Mancha ha hecho una modificación de la Orden que regula este programa para ampliar su presupuesto. Además, se va a dar cobertura a más empresas, generando con ello más oportunidades de empleo en nuestra región.

Esta revisión va a permitir ampliar los destinatarios, ya que las entidades sin ánimo de lucro también se podrán acoger, así como las empresas mayores de 250 empleados y todas aquellas cuyo centro de trabajo se encuentra en Castilla-La Mancha, independientemente de su domicilio fiscal. ◆

■ GUADALAJARA

Milú se apunta a Empresa-Empleo

TEXTO: REDACCIÓN

La Escuela Infantil "...y Milú", situada en la cuesta del Mata-dero número 3 se ha adherido al Programa Empresa-Empleo de la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, con la contratación de una desempleada para esta guardería. La gerente de este centro, Luisa Ayuso, no lo dudó a la hora de apuntarse al programa: "me informaron de esa iniciativa y en estos momentos

la subvención de 3000 euros se ingresa en un plazo de 15 días

necesitaba contratar a una persona. Hice todos los papeles requeridos, que no eran demasiados, lo solicitemos y nos la dieron". La contratación de una persona más, ha supuesto que

se atiende de una mejor manera a los más pequeños "este año teníamos más matriculas, teníamos más niños y necesitábamos más apoyo, con una educadora más", ha apuntado Luisa. La gerente de "...y Milú", cuenta con otras dos escuelas infantiles: Tintín en Guadalajara y Colorín Colorado en Azuqueca. Luisa Ayuso tiene claro que "en mis escuelas saben los clientes que siempre hay gente, pero de esta manera las trabajadoras se habitúan al número de niños y están mejor atendidos". Estos centros tienen como objetivo ofrecer un proyecto educativo de calidad. Están comprometidos con la educación e incorporan la tecnología a edades tempranas, ofreciendo un valor añadido a las aulas 1-2y2-3 años, educando a los niños y niñas en el correcto uso de la tecnología. Desde estas Escuelas Infantiles, Luisa explica que "los contenidos digitales no son un juguete sino una herramienta utilizada con fines pedagógicos", algo que tienen muy presente. ◆



Una de las salas de la Escuela Infantil ...y Milú/ FOTO: ESCUELAS INFANTILES LUISA



BAR-RESTAURANTE

El Fogón del Vallejo

Teléfonos: 949274184 y 696633868

E-mail: elfogondelvallejo@hotmail.com

Menús concertados, menús de tapas, vermouths-comidas
Todos los domingos, terraza de verano, amplia carta de raciones

Urbanización Parque Vallejo, Alovera